

Pressemitteilung

Mit Wasserflaschenmusik nach Stockholm

Schülerin der SRH Stephen-Hawking-Schule war bei der Nobelpreisverleihung

16.12.2022

Das war eine aufregende und ereignisreiche Woche für Stefanie Hövermann, Abiturientin der SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd.

Alles begann mit ihrem 4. Platz im Bereich Physik, den sie im 57. Bundesfinale von Jugend forscht im Frühjahr gewonnen hatte. Im Rahmen ihres innovativen Projekts „Wasserflaschenmusik – Flaschen stimmen leichtgemacht!“ machte Stefanie Töne elektronisch mess- und sichtbar.

Zudem gewann sie den Sonderpreis, welcher die Teilnahme am „Stockholm International Youth Science Seminar“ mit weiteren Jungforschern aus aller Welt beinhaltete. Vergangene Woche ging es dann nach Stockholm.

Im Rahmen des Seminars hielt sie dort vor High School Students und Nobelpreisgewinnern des letzten Jahres einen Kurzvortrag zu ihrem Forschungsprojekt. Im Anschluss daran gab es eine Podiumsdiskussion mit dem US-Forscher und Nobelpreisgewinner für Chemie im Jahr 2021, David MacMillan. Außerdem besuchten die Jungforscher das Nobelmuseum und die Vorlesungen der Nobelpreisträger des aktuellen Jahres.

Der krönende Abschluss und zugleich der Höhepunkt der ereignisreichen Woche war die Teilnahme an der Nobelpreisverleihung im Konzerthaus von Stockholm. Aus der zehnten Reihe hatte sie einen wunderbaren Blick auf die Bühne und das Orchester. Neben ihrer Leidenschaft für Mathe und Physik, spielt Stefanie seit ihrem fünften Lebensjahr Klavier.

Anschließend ging es zum Bankett und dem festlichen Ball „Nobel Night“ im Stockholmer Rathaus, zu der auch die diesjährigen Preisträger später hinzukamen.

„Das war einfach ein unglaubliches Erlebnis. Ich habe niemals damit gerechnet, dass ich nach Stockholm fahren darf – das werde ich nie vergessen“, so Stefanie Hövermann.

Fotohinweis:

Foto 1: Stefanie Hövermann mit ihrer Urkunde des „International Youth Science Seminar“

Foto 2: Stefanie Hövermanns Blick auf die Bühne der Nobelpreisverleihung

Foto 3: Das Stockholmer Rathaus wurde im Zuge der Nobelpreisverleihung beleuchtet

Fotoquelle: privat

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.



SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.